

Spendenübergabe an die Freiwillige Feuerwehr Aschhausen vom OBV Aschhausen



Der ausgefallene Feuerwehrball war Anlass für einen Besuch des Ortsbürgervereins bei der Aschhauser Feuerwehr. Dabei kamen auch andere Themen zur Sprache. Alle Vereine in Aschhausen kennen die Einschränkungen, die durch die Corona-Pandemie getroffen worden sind. Der OBV möchte durch eine Spende von 500 € die wichtige Institution der Freiwilligen Feuerwehr für die Dorfgemeinschaft hervorheben.

Mehr als Geld braucht die Feuerwehr allerdings Nachwuchs!

„Derzeit gebe es mehrere junge Mitglieder, die der Wehr verloren gehen könnten, weil sie die Suche nach Wohnraum möglicherweise zum Umzug zwingt“, sagte Hartmut Schaffer.

Gemeinsam wünschten sich die Vertreter von Ortsbürgerverein und Feuerwehr deshalb eine Möglichkeit, diese wichtige ehrenamtliche Tätigkeit auch bei der Vergabe von Baugrundstücken zu berücksichtigen.

Wer der FFW Aschhausen eine Spende zu kommen lassen möchte, findet die Kontodaten auf der Homepage des Ortsbürgervereins Aschhausen unter:

www.aschhausen.de

Erntedankfest

Nachbetrachtung zum Aufruf des OBV's Aschhausen zum Schmücken von Gärten und Plätzen zum Erntedankfest

Der NWZ-Artikel das Dorf Aschhausen zum Erntedankfest zu dekorieren, um das Gemeinschaftsgefühl zu stärken, hat noch nicht so richtig gezündet. Einzelne Dorfbewohner haben sehr schöne und aufwendige Herbstdekorationen mit viel Mühe zum Erntedankfest gestaltet.



Ihre Vorgärten und Auffahren wurden liebevoll und dekorativ ergerichtet.

Vielen Dank dafür!

Der OBV Aschhausen plant für das Jahr 2021 wieder ein Kürbisfest auszurichten. Sollte sich durch die Corona-Pandemie dieses Fest nächstes Jahr nicht durchführen lassen, wird der OBV Aschhausen ein weiteres Mal die Aschhauser aufrufen, Aschhausen zum bevorstehenden Erntedankfest zu schmücken.

Seniorenadventfeier

Leider müssen wir auch diese Veranstaltung im Dezember absagen. Wir wollen unsere Senioren im Ortsbürgerverein nicht vergessen! Darum haben wir uns gemeinsam mit den Vertrauensleuten etwas überlegt... lasst euch überraschen.